40

Poudreuse pour le 10^e concours

■ Le challenge intersociétés du Ski Club La Boule de Neige, disputé à Château-d'Œx, a connu une très belle participation.



Le comité de la Boule de Neige et les moniteurs. Photos Reinhard



Mathias a bien mérité son prix.



Les Laboureurs ont gagné le challenge UCAB.

Bussigny

Après une année riche marquant les festivités du 10° anniversaire, le concours traditionnel du Ski-Club en a été le point d'orgue final. C'est donc dans la station de Château-d'Œx et au chalet communal de Bois-Gentil que les sociétés locales avaient convergé pour participer avec un sympathique enthousiasme. Sept équipes s'étaient inscrites dont la redouta-

ble délégation de l'Abbaye des Laboureurs, habituée aux honneurs, puisqu'elle est devenue propriétaire du challenge de l'UCAB après trois victoires consécutives.

Autour du bar de neige

Avec une météo particulièrement ensoleillée, l'aspect convivial a été rehaussé par l'édification d'un bar de neige au milieu des pistes. Tout autour, il n'y avait que les visages souriants des participants qui ont apprécié le vin chaud et le thé offert par le ski-club.

La convivialité a aussi régné au chalet de Bois-Gentil, particulièrement fréquenté en ce week-end. Entre les membres, moniteurs, invités, etc., ce ne sont pas moins de 60 personnes qui ont participé au repas et plus de 30 qui ont dormi sur place, bien que l'emploi de ce verbe soit peut-être présomptueux!

D.R. - JDM